

「母へ近畿圖ニ領モ不孝ニテ吉國ヘ十萬貢助ニ送ヘテ番遣シル

◎ 大藏省關税課（近畿圖ニテ番遣）
セ聯合ニ成セテシナ諸シモ類ヘナト」

日本茶園聯合樹端會ハ大衆ハ茶園の問題シモセリ。母へ株来株ニシハセシム難セ無事テハナト

遂キ付マシニトセ出來シトナヒセ大衆ハ揮會及主ム義善ハ吉
井會及主ム義善ハ日本茶園聯合樹端會ハ近畿テシタセマ大衆ニ
ロイテ勝利スル。

義善淮甚ハ近畿日本茶園聯合樹端會頭領ハ聯合ニ眞人ナシニ
參詣者ノ現ヘ不平並ニ要求为透スルモノハ茶園聯合テシル。茶
園來ニ領テ遊メハ樹林セ葉林スルニトセ出來シト思ヘ。

セジヨノハ強烈アド。母ハ株来固メ黙小ミ以テ發土重來ヌル
体ヘトロトロヘ半謝ニ過ぐヤ娘端會ハ十分ニ開ルロイセ出來シ

近畿七八人茶園聯合大店支店

財團法人茶園聯合大阪支所

當局ノ干渉ハ我ヲ同志アサテ熱々持タシ奮起セシヌタ。私ハ十四回演説會ヲ開催シテガ無事開會シタコトハ一回モ無カツキ大山氏ハ中止ヲ命セラレタ上檢束サレタコトサヘアル。當局ハアクニル方法ニ依ツテ中止（注意）我々ハ地主資本家ニ對シテ大衆運動ヲ執行セナカレバナラナイ。大阪市議戰無產團體協議會本ハ如何子階級的ニ戰ツタカト云フコトハ諸君ノ御承知ノ通りデアル。該協議會ハアラニル彈壓・アラニル干涉ヲ受ケタガ然シ相當之成績ヲ收メテ又ハ大衆ノ熱烈之支持ヲ得タカラデアル。似而無產政黨ハ既成政黨ニ對シテ闘争スルト云フテラルガ一種ドンナコトヲナシタバラウカ。私ハ無產階級ノ政治的自由獲得ノ爲ニ身ツ以テ戰フロトヲ諸君ニ誓フ」

◎ 河上肇氏演説

「我々運動ハ現在ニ於テ優勢デハナリ。最近ノ市議戰ニ於テ